

Ressort: Entertainment

Schauspieler Bousdoukos hat in der Schule nicht genug aufgepasst

Berlin, 28.01.2017, 18:47 Uhr

GDN - Weil er in der Schule mit seinem Kumpel Fatih Akin nicht genug aufgepasst hat, ist Schauspieler Adam Bousdoukos auf dem Gymnasium sitzen geblieben. "Für mich war das keine Schule mehr, wir haben nur noch Mist gebaut - aber vom Feinsten", sagte der 43-Jährige der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstag).

Statt dem Unterricht zu folgen, sahen sich die beiden Comic-Drehbücher Akins an und spielten die Szenen in der Pause auf dem Schulhof nach. Während Bousdoukos eine Runde wiederholen musste, schaffte es Akin in das nächste Schuljahr. "Die Lehrer haben uns getrennt, doch unsere Freundschaft ist weitergewachsen", so Bousdoukos. In einer Video-AG hätten die beiden oft andere Filme nachgespielt, erinnerte sich Bousdoukos: "Einer unserer ersten Filme war eine Kopie von `Top Gun`. Wir waren zwei Piloten, die über einem russischen Gebiet abstürzten. Ich trug gelbe Hosenträger und wollte damit an einem Baum hängen bleiben, was natürlich nicht funktionierte, weil die Hosenträger nicht hielten. Danach haben wir noch eine Talkrunde inszeniert. Ich spielte einen italienischen Schauspieler und Fatih einen schwulen Regisseur."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-84552/schauspieler-bousdoukos-hat-in-der-schule-nicht-genug-aufgepasst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com